

12月27日(水) 渇水時における農業用水確保のための応急対策に関する協定を締結しました



南魚沼市役所で、南魚沼市と南魚沼市融雪協会が「渇水時における農業用水確保のための応急対策に関する協定」の締結式を行いました。この協定は、令和5年の夏に異常高温・少雨の影響で水稲の高温障害・園芸作物の生育不良など、多くの農作物被害が発生したことを機に、今後も渇水が起こることが懸念されるため、締結することとなりました。渇水時に、農業用水の確保に必要な設備の供給などを南魚沼市融雪協会に加盟している業者から受けることで、速やかな農業用水の確保が期待されます。

1月11日(木) 三用小学校で書き初め会が行われました



三用小学校の体育館で、新春書き初め会が行われました。書き初め会は、日本の伝統を大切に、字をきれいに書くという気持ちを育てるために毎年実施されています。書き初めの前に、三用地区と魚沼市の人たちによる尺八の演奏が披露され、児童たちは音色を聞きながら心を落ち着かせました。また、地域の書家による大書のパフォーマンスが行われました。書き初めをする児童たちは、真剣な眼差しで書き初め用紙に向かい文字を書き上げていました。

南魚沼市地域おこし協力隊日記

【問合せ】U&Iときめき課 ふるさと創り班 ☎773・6659

地域おこし協力隊の活動や、みなさんに知ってほしい地域の情報を紹介します。



坂本さん

第15回 地域合同賽の神祭り



1月8日(月・祝)、浦佐地区で「地域合同賽の神祭り」が開催されました。塞の神祭りとは、小正月に正月飾りなどを灰になるまで燃やして無病息災や豊穡祈願をする祭りです。他の地域では「どんど焼き」と呼ばれ、似たような祭りが開かれることもあります。

浦佐地区では地区内の行政区合同で執り行われ、今回で15回目です。神社から宮司さんを招いて祝詞をあげてもらい、子ども向けのイベントを行うなど、浦佐地区の特徴的なイベントとなっています。今年は雪が少なく開催が危ぶまれましたが、前日から当日に雪が降り続けて無事に開催することができました。

今年も1年、元気に頑張りましょう！